



## 本日から通常授業を開始しました

先週までの午前中授業を経て、本日から通常授業を開始しました。先週は、慣らし期間とはいえ、各学年ともしっかりと学習に取り組み、進級し成長した姿を感じることができました。今週から、清掃やキッズ班活動も行われます。感染防止対策に十分留意しながら、知徳体のバランスの取れた成長を促してまいります。

### ○6年 社会の一員としての自覚「租税教室」開催

5日(金)6年生を対象とした租税教室を実施しました。租税教室は、国税庁において、次代を担う児童生徒が租税の意義や役割を正しく理解し、社会の構成員として税金を納め、その使い道に関心を持ち、納税者として社会や国のあり方を考える態度を育てることを目的に実施しているものです。授業では、50種類ほどもある国税・県税・市町村税の多さに驚くとともに、身近なところで豊かな生活のために活用されていることを実感し納税の大切さについて理解を深めていました。また、1億円のレプリカを持たせていただき、血税の重さを実感していました。



### ○1年・2年 学校探検「スタンプラリー」実施



5日(金)1・2年合同の生活科「学校探検」を実施しました。この授業では、1・2年合同の小グループで校舎を回ることにより、1年生においては、特別教室の場所とその教室の役割を知り2年生の姿から小学生としての自覚を高めるとともに、2年生においては、学校生活のルールを示し後輩を導く自覚を高めることを目的としています。

1年生は、2年生のお話をよく聞いて行動していました。2年生は、自分で調べたメモを見て特別教室の役割を正確に伝える姿や右側を静かに歩く廊下の正しい歩き方を教える姿も見られ、後輩のよいお手本になろうと一生懸命取り組む様子に感心しました。

後輩のよいお手本になろうと一生懸命取り組む様子に感心しました。